



Une rentrée made in Germany

publié le 15/09/2022

Les 5ème germanistes du collège Jules Verne ont fait leur rentrée scolaire en adoptant la tradition allemande de la Schultüte.

Dans le cadre de la première séquence intitulée "Willkommen", ils ont tous fabriqué leur Schultüte. Bravo à eux !

• Mais que signifie Schultüte ?

→ "Schul-" école

→ "tüte" = cornet.

La Schultüte signifie donc "cornet scolaire".

• Mais qui offre la Schultüte et à qui ?

L'école maternelle (Kindergarten) n'est pas obligatoire en Allemagne. La scolarité des jeunes allemands commence souvent avec l'école primaire.

• Les parents ou les grands-parents offrent une Schultüte à leur enfant ou petit-enfant pour son entrée au CP (erste Klasse= première année).

• Que contient-elle ?

Du matériel scolaire : stylos, règle, colle.. et surtout des bonbons... Miam :-)

Pour en savoir plus, voici une petite vidéo de Karambolage sur YouTube

<https://www.youtube.com/watch?v=gJ5Jywn0d4Q>